

Der unterfertigende Bezirksrat der ÖVP-Donaustadt

**Mag. Gregor Lebschik, LL.M.**

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 04.12.2024 folgenden

**Antrag**

**Die Bezirksvertretung möge beschließen:**

Die zuständigen Dienststellen der Stadt Wien werden ersucht, die bestehende Linienführung der Buslinie 85A zwischen Bhf. Süßenbrunn und der Station Hausfeldstraße, zumindest während der Schulzeit, mehrmals täglich hin und retour anzubieten.

**Begründung**

Da es in Süßenbrunn bedauerlicherweise keine öffentliche Volksschule (mehr) gibt, werden die dortigen Kinder idR in der – sehr guten – öffentlichen Volksschule Breitenlee (Schukowitzgasse) beschult. Bis vor kurzem bestand jedoch keine zumutbare öffentliche Verkehrsverbindung zwischen Süßenbrunn und diesem Schulstandort. Erfreulicherweise besteht nun in der Früh, während der Schulzeit, eine öffentliche Busanbindung zwischen Süßenbrunn und Breitenlee (bzw. der Station Hausfeldstraße).

Im Interesse der betroffenen Süßenbrunner Familien, und nicht zuletzt auch zur Vermeidung des Individualverkehrs, wäre jedoch auch eine öffentliche Rückfahrmöglichkeit für die Süßenbrunner Kinder wünschenswert. Darüber hinaus würde eine regelmäßige direkte Anbindung, für alle Süßenbrunner zur Linie U2 (und damit eine rasche Weiterverbindung etwa zur Seestadt bzw. zum SMZ Ost) geschaffen werden.